



San Sebastián
de los Reyes
Ahora somos [+]

COMUNICADO A LOS VECINOS AFECTADOS POR LAS OBRAS DE REURBANIZACIÓN DE LA CALLE “ESPERANZA ABAD”

El día 25 de junio dieron comienzo las obras en el cruce de la calle Gonzalo Izquierdo. Desde este momento se verá afectado el tráfico de vehículos desde esta calle hasta la Plaza de Andrés Caballero.

El mencionado tramo de obras incluye la renovación del saneamiento y entronques de acometidas domiciliarias con lo que será necesario que, en algunos periodos de tiempo, se vea restringido el paso de vehículos y peatones en las zonas en que esté abierta la zanja donde se alojará el nuevo colector. No obstante, la empresa que ejecuta las obras avisará con tiempo suficiente para que saquen sus vehículos del garaje si lo creen conveniente y necesario.

Desde el 27 de junio al 5 de julio, los vehículos de los garajes pertenecientes a los números 14 y 15 de la calle Esperanza Abad podrán acceder a sus aparcamientos desde la calle Travesía del Chaparral (entrada y salida). Se habilitará y señalizará el tramo desde la calle Francisco Navacerrada en doble sentido de circulación. Desde la Avda de Chaparral se tendrá que acceder a estos garajes por la calle Hermanos Sanz.

Se permitirá, únicamente para entrada a los garajes existentes hasta el número 30 de la c/ Esperanza Abad, la circulación desde la plaza de Andrés Caballero. Para la salida deberán hacerlo por la calle Miguel del Campo.

Existirá confluencia con tráfico de obra por lo que rogamos extremen las precauciones y moderen la velocidad.

De antemano reiteramos y les rogamos sepan disculpar las molestias que esta obra pueda ocasionar, al tiempo que les solicitamos su colaboración con el fin de agilizar las labores que se van a realizar en la zona.

San Sebastián de los Reyes, 26 de junio de 2014.

